

2

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Wie steht es um den Aufbau einer Medizinausbildung in Bremen?

Wir fragen den Senat:

Welche Fortschritte gibt es hinsichtlich des Aufbaus einer Medizinausbildung im Land Bremen nach dem die Bremischen Bürgerschaft mit Beschluss vom 28. Februar 2019 bereits einen entsprechenden Prüfauftrag erteilt hat?

Inwiefern wurde die bisherige Meilensteinplanung eingehalten und welche Entwicklungskonzepte

einer Universitätsmedizin bzw. Medizinausbildung wurden bis Ende August 2019 von welchen Akteuren vorgelegt?

Welches Senatsressort ist nach der Trennung der Bereiche Gesundheit und Wissenschaft

federführend zuständig und zu wann ist mit einer endgültigen Entscheidung über den möglichen Beginn einer Ausbildung in der Bremischen Bürgerschaft zu rechnen?

Rainer Bensch, Susanne Grobien, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU